

Marcher et Prier : Rassemblement à **9h30** en l'église pour une prière commune. À 10h, lecture de l'Évangile avec partage, et ensuite la marche vers 10h30. Venez nous rejoindre : 21/1 St J.-Bapt. de Fromelles - 28/1 St Martin de Radinghem-en-Weppes - 4/2 ND des 7 Douleurs à Bois-Grenier (contact 06 87 48 10 18)

Prière pour l'unité des chrétiens : du 18 au 25/01/25. Thème « crois-tu cela ? ». A l'occasion du 1700^{ème} anniversaire du Concile de Nicée, repartir du dernier credo commun à toutes Églises. <https://unitedeschretiens.fr/>



Soirée œcuménique : vendredi 24/01 à Wavrin, de 20h à 21h15, proposée par la paroisse St Jean-en-Weppes et la paroisse évangélique Source de Vie, à la salle rue des Roseaux (accès par la rue des Joncs)

2025 : année jubilaire : Mgr Bernard Podvin, Missionnaire de la Miséricorde pour notre diocèse nous propose 3 conseils : « 1) Lisez l'encyclique de Benoît XVI sur l'espérance... La demander au Seigneur ... Venez prier dans nos deux sanctuaires diocésains de l'année jubilaire : la cathédrale et Vendeville. - 2) Agissez l'espérance comme le Pape y invite en discernant les attentes qui sont autour de vous. - 3) Rejoignez le chemin de renouvellement missionnaire engagé par notre archevêque ». (<https://lille.catholique.fr/devenons-pelerins-desperance/>)

Le film "L'espion de Dieu" distribué par SAJE arrive au Kinépolis de Lomme. Résistant, pasteur et martyr, le Pasteur Bonhoeffer est plongé au cœur d'un complot visant à éliminer Hitler pour espérer sauver des millions d'hommes ? Sa vie et sa foi sont en jeu. Informations complètes sur kinopolis.fr/lomme à partir du lundi 20 janvier à 21h, séances à partir du mercredi 22 janvier

Trait d'Union



Paroisses de la Sainte Famille, Saint Marc et Saint Maclou

(Pour contacter une paroisse de notre doyenné : <https://url-r.fr/JCZCO>)

18 & 19 janvier 2025 - 2^{ème} dimanche ordinaire - année C

« Devenons artisans de paix »

Chers frères et sœurs,

Le début de cette nouvelle année est l'occasion de poser un regard sur le monde qui nous entoure. Nous ne pouvons ignorer les tensions, les divisions et les incertitudes qui marquent notre époque. Face à ces défis, il peut être tentant de céder au découragement. Pourtant, nous sommes appelés à un tout autre chemin : celui de la paix et de l'espérance.

Dans l'Évangile, Jésus nous rappelle que « Bienheureux les artisans de paix, car ils seront appelés fils de Dieu » (Mt 5, 9). Ce n'est pas seulement un appel à vivre la paix dans nos cœurs, mais à devenir des témoins actifs de cette paix dans nos familles, nos quartiers, nos lieux de travail. Chaque geste d'amour, chaque parole bienveillante, chaque acte de pardon contribue à apaiser les cœurs et à bâtir un monde plus juste et fraternel.

Être artisan de paix, c'est aussi répondre à l'appel du partage. Comme communauté paroissiale, nous avons déjà entrepris de belles actions, notamment le financement d'un puits au Cameroun ou nos collectes pour les plus démunis. Continuons ensemble à répandre la lumière du Christ à travers nos engagements, petits ou grands. Enfin, nous sommes invités à être témoins de l'amour du Christ autour de nous. Dans un monde qui a soif de sens et de vérité, notre témoignage de foi est essentiel. Soyons des porteurs d'espérance, des semeurs de réconciliation et des bâtisseurs de fraternité.

Que cette année soit l'occasion pour chacun d'entre nous de grandir dans la paix, de la rayonner autour de nous et de rappeler que, malgré les épreuves, l'amour est plus fort que tout. Que le Seigneur nous guide et nous bénisse dans cette mission.

L'Équipe d'Animation Paroissiale, Paroisse Saint Marc

Prochain « débat en Weppes » : lundi 20/1, 20h, salle du clos d'Hespel à Fournes, pour évoquer le "Raz de marée du vieillissement". Marion VILLEZ, sociologue, maîtresse de conférences à l'Université Paris-Est Créteil et Patrick FOURNIER, médecin gériatre, spécialiste Lien Ville-Hôpital, Président "EOLLIS" et "Debout les Aînés" partageront leur réflexion : Quelle participation citoyenne pour les aînés ? Comment peser sur l'avenir ?

SAINT MACLOU

INTENTION DE MESSE : Dimanche 19 janvier

Pour la santé du Père Laurent DUFOUR

Pour Jacques FORTIN, Yvonne ROUZé et Raoul ROELENS

Pour Bertrand LYS rappelé vers le Père cette semaine.



INTENTION DE MESSE : Dimanche 26 janvier

Pour Mr et Mme Henry LEPOUTRE-DESPRETZ et Mr Louis DESPRETZ

Pour Bernadette PINTE de la part de ses amis de l'ACF

Pour la santé du Père Laurent DUFOUR



AGENDA DE LA SEMAINE

CHAPELET : Rejoignez-nous chaque dernier vendredi du mois à 16 h à l'église Saint Maclou, pour prier le chapelet.

ADORATION : Le 1^{er} jeudi du mois de 15 à 16 h dans l'église



Mercredi 22 janvier à 15h : Messe dans la chapelle de la Verderie

Vendredi 24 janvier à 11h : Messe à la résidence le Bosquet

BAPTEME

Dimanche 26 janvier à 10h30 : Au cours de la messe sera célébré le baptême de SAMUEL L.



FUNERAILLES

Nous vous invitons à prier pour :

Madame Christiane BOTTIN dont les funérailles se dérouleront le vendredi 24 janvier à 11 dans l'église

Madame Danièle LEMANG dont les funérailles se sont déroulées le lundi 13 janvier

Monsieur Joël LEMOINE dont les funérailles se sont déroulées le jeudi 16 janvier



A NOTER DES AUJOURD'HUI

La semaine prochaine : les 24 et 25 janvier : Les bénévoles de l'ordre de Malte solliciteront votre générosité au profit des lépreux, pour soigner, réinsérer les malades, soutenir la recherche.



ERRATUM

La semaine dernière à l'occasion du baptême du Seigneur, nous vous invitons à être attentifs aux demandes de sacrements d'adultes autour vous, dans notre famille, parmi vos amis, votre entourage plus ou moins proche...

Une erreur de téléphone s'est glissée dans le message.

Pour les adultes il est possible de contacter le Père Nicolas ou Madame Valérie Danckaert au 06.07.91.66.55



QUETE IMPEREE

26 janvier 2025 : La transmission de la foi (Aumôneries de collèges, lycées, universités)

Lille est la troisième région étudiante de France avec un pôle d'enseignement supérieur attractif avec 6 campus universitaires et près d'une trentaine de grandes écoles : près de 115.000 étudiants, auxquels il faut ajouter les collégiens et les lycéens.

Autant de jeunes auprès de qui notre diocèse doit être présent pour les guider dans leur foi. C'est avec nos jeunes que nous construisons l'Église d'aujourd'hui et de demain. Ils sont l'avenir de l'Église...

Merci pour eux !



ACCUEIL

Anne, Marie Josée, Bénédicte ou Sébastien ...

Seront heureux de vous accueillir chaque samedi de 10 à 12 h,
Et chaque mardi de 17 à 18h 30 (hors vacances scolaires)

Pour toutes vos demandes de document (certificat de baptême...).

Vos démarches de mariages, baptêmes...

Vos intentions de messe ou toutes autres demandes

Vous ne pouvez pas vous déplacer, appelez et laissez vos messages ou questions au 03/20.07.21.43 ou

paroisse.saintmaclou.haubourdin@gmail.com

Ils vous répondront dans la semaine

POUR PLUS DE RENSEIGNEMENTS

Vous pouvez vous connecter au site de la paroisse :

<https://paroissestmaclou-haubourdin.fr/>